
令和６年度さいたま市立海老沼小学校 第３回学校運営協議会 議事録 

 

1. 日時：令和７年２月１３日(木)１１：００～ 

2. 場所：さいたま市立海老沼小学校 応接室 

3. ＜ご出席者＞ 

風間 方子 様 地域在住学識経験者 

山崎 聡亮 様 青少年育成片柳地区会 会長 

浅野 貞夫 様 片柳公民館 館長 

橋本 道子 様 片柳幼稚園 園長 

和久井邦彦 様 海老沼小チャレンジスクール 実行委員長 

横山  寛 様 地域防犯ボランティア元代表 

豊泉日出夫 様 片柳地区自治会連合会 副会長、南中野自治会 会長 

神座 達也 様 第二東中学校 学校地域連携コーディネーター 

中山  望 様 海老沼小学校 PTA 会長 

友田 亜希 様 海老沼小学校 PTA 副会長 

 

大島 恵美 海老沼小学校 校長 

其原 純也 海老沼小学校 教頭 

小林 明子 海老沼小学校地域連携コーディネーター 

以上 １３名参加 

 

＜ご欠席者＞ 

森  大樹 様 民生委員、主任児童委員  

山崎 総司 様 海老沼小学校 前 PTA 会長 

 

1. あいさつ【運営協議会会長】【大島校長】 

2. 学校評価結果報告【其原教頭】※「令和６年度学校評価検討委員会（結果）」参照 

・教職員の学校評価アンケート集計の選択肢において、令和５年度の「そう思う」「やや

そう思う」から、令和６年度は「とてもそう思う」「そう思う」と設定したため、結果

的に肯定的な評価が減ってしまった。 

・学校評価を受けて、「学校の中でできること」を教職員で話し合った（P.14-15 参照） 

 ✓マラソン大会 

⇒現在、マラソン大会を実施している学校がほとんどなく、自己の記録に伸ばす「持

久走」に代わっているため、本校でも「持久走記録会」を行いたいと考える。 

 ✓休み時間の変更 

⇒１０分休み→５分休みへ。 

・教務主任によるまとめ（学校評価のまとめ読み上げ） 

 



<ご意見> 

（委員）服装の決まりとは？ 

（学校）⇒・登校時フードを被らない、ポケットに手を入れない 

・紅白帽子を被る 

・体操着の下に長袖を着ない、下は半ズボン※ 

（※今後、冬の服装について、下のジャージ等の着用を検討） 

・様々な色の髪が増えている→多様性。校則がないため止める術が

ない。 

（委員）「困った時や悩んだ時に先生は助けてくれますか？」の問いに、児童の肯定的な

回答がＵＰしたとのことだが、学校側で何か取組みがあったのか？ 

（学校）⇒「おはようメーター」の活用により、先生が生徒一人ひとりの様子 

を見ることができ対応につながっていると思う。 

（委員）高齢者が倒れた際に中学生が助けた事例。教育の成果がわかりやすい事例だと

思う。 

（学校）⇒５・６年生で心肺蘇生の練習を実施。AED はさいたま市内の中学校

全校に設置された。本校は AED1 台あり。教職員も年に１度練習を

行っている。 

（学校）⇒AED を用いて救命活動を行った後に訴えられた事案あり。学校の対

策として、救助専用の小さなテントを被せて救助を行うようになっ

ている。幸い、本校では使用したケースはないが、テントを用いた救

助を想定して練習をしている。 

3. 学校評価システムシートに基づく学校自己評価報告 

並びに次年度の学校運営に関する基本的な方針の説明 

・本を読んで欲しい→語彙力 UP につなげたい。 

＜取組み＞ 

・今年度「図書ボランティア」の立ち上げ→5-6 年生の反応良い 

・夏休み中（2 日間）の図書室解放 

⇒昨年度より１４％貸し出し冊数が UP 

・さいたま市で歯科優良校に選出された 

・「手洗い/うがい」の実施が低下している 

→必ず実施しなければならない「手洗い/うがい」とマスクの着用は分けた方が良い

と考える（※インフルエンザ流行時には保健室でマスクの貸し出しを実施） 

・合唱部の活動→地域イベントに参加 

・教員働き方アンケート→在校時間の減少、健康リスクの減少、年休取得の増加 

⇒働きやすい職場につながっている 

＜ご意見＞ 

（委員）小学校に入学する前に、親子で小学校へ行く機会を復活できないか？ 

（学校）⇒対象の保育園が多岐に渡っているため全校対象では難しい。 

⇒スタートカリキュラムを人数が多い園を対象に実施 



⇒個別に見学に来ていただくのは可能と伝えている。 

4. 上記自己評価に対する学校運営協議会による評価 

並びに次年度の画工運営に関する基本的な方針の仮承認⇒仮承認済 

＜ご意見＞ 

（役員）体力テスト結果について。Ｃ/Ｄの子ども達をどれだけ上げられるかで平均値

が変わってくる。 

（役員）持久走とシャトルラン（瞬発力）が良い結果→良い結果と思う。持久力がない

と集中力が低いとされている⇒総合的に取り組んではどうか？ 

5. 各委員より本年度のふり返り（感想） 

6. 諸連絡 （アンケート調査、卒業式・えびコン２０２５・コミ丸のご案内） 

7. 閉会の言葉 

□ご希望された委員の方と児童会委員との会食 

・児童会委員による、児童の取り組みについて発表（動画視聴あり） 


